

## Pressemitteilung

Gummersbach, 19. Januar 2023

## Um ein Stück Sicherheit reicher



Marcus Hoffmann, Abteilungsleiter Privatkunden bei der Sparkasse Gummersbach, überreicht Erich Betke, dem 1. Vorsitzenden des SV 1948 Frömmersbach e.V., den neuen Defibrillator

Bei Training, bei Heimspielen oder Sportfesten ist der Sportplatz am Sonnenberg in Frömmersbach der Treffpunkt vieler Menschen. Dies war der Anlass des Vorsitzenden des SV Frömmersbach, Erich Betke, einen Defibrillator für den "Fall der Fälle" anzuschaffen. Denn für den Notfall gut ausgerüstet zu sein schenkt viel Sicherheit.

Weiter auf Seite 2



## Pressemitteilung

Der kleine Lebensretter hilft in absoluten Notsituationen. Ersthelfer haben die Möglichkeit, bei Herzrhythmusstörungen und Herzstillständen den Herzschlag durch mehrere Stromstöße, die an das Herz abgegeben werden, in den richtigen Rhythmus zu bringen. Das Herz kann danach wieder normal weiterschlagen. Nach dem Einsatz eines Defibrillators lässt sich die Überlebenschance eines Menschen in einer Notsituation deutlich steigern.

Erfreulicherweise finden Defibrillatoren zunehmend ihre Wege in öffentliche Gebäude oder Plätze, an denen großes Menschenaufkommen herrscht. Ein Stückchen Sicherheit für Jedermann.

Bei der Anschaffung des Defibrillators steuerte die Sparkasse Gummersbach 750 Euro bei.